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ɺ͘ଟ༷ͳՁ؍をଚॏ͢るΑ͏ ͳࡍࠃԽ
のதでɺ৽ׁのཧత༏Ґੑಠࣗの
文Խを生͔͠ ͳ͕Βɺྗಎྗを
උ͑ͨ のҭʹऔΓΉ͖ࡐਓࡍࠃ ͱ͜
をૌ͑ͨ。

ύωϧσΟスΧッγϣϯではɺERINA ܦ
ਪਐһのᤚऎ͕ྲྀަࡁܦ෦ྲྀަࡁ

の͔をൃද͠ ɺͦ Εを౿·͑ ɺ৽ׁ͕ Ε͜
͔ΒͲのΑ͏ ͳํ͏͔ʹ ͱ͕͜ で͖ るの
͔ɺͦ のক来をͱͱʹ ߟ る͑ύωϧσΟス
Χッγϣϯͱ͠ ͨ。

ଜࢯはɺࣗ ΒのδϟʔφϦストͱ͠ ての
͑·を౿ݧܦࡍࠃ ɺҰͭのՁ؍γス
ςϜ͕੮͢רるΑ͏ ͳάϩʔόϧԽではͳ

ઃཱ��पをա͗ͨ ERINA ͕で͖ ͨ
のは1���ɺཌ��ʹは৽ׁࡍࠃใ
େֶ͕։ֶ͠てࠓ͕��पɺ����
ʹはʹい͕ͨ産業ߏػʢNI$Oʣ͕
ઃཱͨ͠。ͦ ΕͧΕ͕Ұ۠Γのઅを
ܴ͑ɺ৽ׁߓ։1ߓ��पをܴ͑るத
でɺͦ ΕͧΕ͕ࡍࠃ͢ࢦԽʹͭいてҰ
ॹʹ͑ߟてΈΑ͏ ͱɺ͜ のϑΥʔラϜを։࠵
͢る͜ ͱʹ ͳͬ ͨ。

� �݄�ʢۚʣɺ৽ׁใϝσΟΞγッϓ
ใϗʔϧʢ৽ׁࢢதԝ۠ʣをձͱ͠ ɺ
ERINAɺNI$Oɺ৽ׁࡍࠃใେֶの
�者͕ڞಉओ͢࠵るのは͜ Ε͕ॳΊての͜
ͱͱͳͬ ͨ。

ϓϩάラϜはલɺςϨϏのใಓ൪ͳ
Ͳで׆༂͢るίϝϯςʔλʔのଜ࢘ߊ
ձのதの৽ࣾࡍࠃԋʮߨௐجΑるʹࢯ
ׁʯをߦいɺޙは ERINAɺNI$Oɺ৽
ใେֶのͦΕͧΕࡍࠃׁ Β͔ɺ৽ׁの

ʮࡍࠃԽʯɺʮ産業ڌ࡞Γʯɺʮࡍࠃਓ
ʹΓʯ࡞ࡐ てͲのΑ͏͚ ͳ׆動を͠ ている

「にʂະདྷへʂڞ地域と」ԽϑΥʔϥϜࡍࠃ
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ձ ɾٞࢹใࠂ

のେ௩ਗ਼Ұ͕ࢯΊͨ。
ຬの੮をຒΊͨ���ਓ༨の来者

֤Ґʹओ࠵者のҰһͱ͠ てँײਃ͠ ্͛
るͱͱʹ ɺύωϦストࢀՃ者のҰਓҰ
ਓ͕ɺࡍࠃࢢɾ৽ׁで͓͓いʹ׆༂で
る͖Α͏ ͳҬのະ来をΈͨい。

٢೫᷂දऔకのๆ༞͕ࢯݾ
ʮ,JOBTFʯͳͲを׆用ͨ͠ຊञのࡍࠃ
ల։のํ͑ߟをఏҊ͠ ͨ。৽ׁࡍࠃใ
େֶ͔Βはɺ౻ాඒ।ڭत ʮ͕ࡍࠃ
ަྲྀϑΝγϦςʔλʔʯࣄ業ӳޠを׆用
ͨ͠ਓࡐҭʹͭいてใ͠ࠂɺಉେֶ�
の੪౻Ұ͕ͦࢯوのମݧஊをड़ͨ。
ίʔσʕωʔλʔは৽ׁใࣾ論આҕһ

ERINA のࡍࠃਓ׆ࡐ用ࣄ業で͋るཹ
ֶ生のͨΊのब৬૬ஊձʮࡍࠃਓࡐϑΣ
Ξʯʹ ͭいてൃද͠ ɺಉࣄ業を௨͡ てब৬
ͨ͠ IBLLBJ ᷂のޖѯ͕ࢯ Βࣗのମݧஊ
をใ͠ࠂ ͨ。NI$O Β͔はɺύϦで্ཱͪ
͛ͨ৽ׁݝのΞϯςφγϣッϓʮ,JOBTFʯ
をӡӦ͢る᷂άラϜスϦʔදऔకの
のίϯηϓトలをड़ɺ͕ͦࢯຊ໌ࡔ


